

# PUBLIK

## Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bagikan Masker untuk Warga dan Pelajar

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Sep 9, 2023 - 15:43



*Polisi RW Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Bagikan Masker untuk Warga dan Pelajar*

**SUKABUMI, 09 September 2023** - Dalam upaya untuk mencegah timbulnya penyakit akibat kualitas udara yang buruk, Polisi Sektor (Polsek) Parakansalak, yang merupakan bagian dari Polres Sukabumi Polda Jabar, mengambil langkah proaktif dengan mengadakan sosialisasi dan edukasi kepada warga masyarakat serta para pelajar di Kecamatan Parakansalak. Pada pagi hari Sabtu, tanggal 09 September 2023, Aipda Suspriyanto, seorang perwira Polisi RW, memimpin inisiatif ini.

Kualitas udara yang semakin memburuk akhir-akhir ini menjadi perhatian serius

bagi pihak kepolisian, yang merasa bertanggung jawab untuk melindungi masyarakat dari bahaya kesehatan yang mungkin timbul akibat polusi udara. Aipda Suspriyanto dan timnya mengambil langkah proaktif dengan mendistribusikan masker kepada warga dan para pelajar.

Dalam kegiatan sosialisasi ini, Aipda Suspriyanto menjelaskan pentingnya menggunakan masker ketika beraktivitas di luar ruangan, terutama di tengah kondisi udara yang kurang sehat. Ia juga memberikan informasi tentang dampak buruk yang dapat ditimbulkan oleh polusi udara terhadap kesehatan manusia, seperti gangguan pernapasan dan penyakit lainnya.

Warga masyarakat dan para pelajar di Kecamatan Parakansalak sangat mengapresiasi langkah proaktif dari Polsek Parakansalak ini. Banyak yang menyatakan bahwa inisiatif ini sangat membantu mereka untuk lebih sadar akan pentingnya menjaga kesehatan melalui tindakan sederhana seperti penggunaan masker.

Aipda Suspriyanto dan timnya berharap bahwa dengan tindakan ini, mereka dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan memotivasi mereka untuk lebih peduli terhadap kesehatan pribadi serta lingkungan sekitar. Mereka juga berencana untuk terus melakukan kegiatan serupa untuk memberikan edukasi dan dukungan kepada masyarakat dalam menjaga kualitas udara dan kesehatan mereka.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark: hover:bg-gray-700 dark: hover:text-gray-200 disabled:dark: hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```